

Chambéry, le 4 décembre 2023

LE SOMMET DES IDÉES

Le Département organise le 14 décembre à Chambéry le second rendez-vous de son cycle de conférences gratuites.

Lancé en février dernier à Saint-Jean-de-Maurienne, avec pour premier invité le journaliste et éditorialiste économique François Lenglet, le Sommet des idées est de retour en cette fin d'année. Le Département invite les Savoyardes et Savoyards le jeudi 14 décembre à 19 h 30 au Musée des Beaux-Arts à Chambéry pour une conférence-débat autour de la question « Géopolitique : l'affolement du monde ? ». Cette rencontre sera animée par Thomas Gomart, directeur de l'Institut français des relations internationales et Christian Makarian, éditorialiste international pour Le Point et Radio Classique, ancien directeur délégué de la rédaction de l'Express.

Cette deuxième conférence s'annonce exceptionnelle en présence d'experts reconnus. Thomas Gomart et Christian Makarian décrypteront les nouveaux rapports de force internationaux et les différentes crises géopolitiques du moment : Moyen-Orient, Ukraine, Caucase, Afrique, Chine.... Leur analyse sera suivie d'un temps d'échanges et de questions avec la salle de 30 minutes. Le Sommet des idées s'inscrit comme un rendez-vous incontournable en Savoie pour prendre de la hauteur sur le monde d'aujourd'hui et agir ensemble sur le monde de demain.

Pourquoi Le Sommet des idées ?

- **Pour réfléchir collectivement** à la situation économique, sociale et environnementale que connaît notre pays en cette période troublée et anxiogène. Le Département a imaginé un format de rencontres qui puisse alimenter la curiosité de chacun et permettre à tous de débattre dans un cadre apaisé. Une agora pour comprendre et approfondir des sujets d'actualité qui ne concernent pas seulement le territoire savoyard mais tout un pays.
- **Pour être toujours plus près des citoyens** sans clivage géographique. L'équité territoriale guide toutes les actions du Département. Ce cycle de conférences se veut donc accessible à tous, en zone rurale comme en zone urbaine.
- **Pour rencontrer et débattre avec des intervenants de qualité**, reconnus dans leur domaine. Ils apportent un regard différent sur des sujets d'actualité et grâce à leur expertise nourrissent les réflexions d'aujourd'hui et les défis de demain.

Le Sommet des idées

2^e conférence - débat

« Géopolitique : l'affolement du monde ? »

Thomas Gomart et Christian Makarian

Jeudi 14 décembre à 19h30

Musée des Beaux-Arts à Chambéry

Entrée gratuite et sans inscription

Dans la limite des places disponibles

Informations sur savoie.fr

CONTACT PRESSE

Nacima Yakouben - 04 79 96 73 20 / 06 07 56 73 19 – nacima.yakouben@savoie.fr